

En Última Esperanza

Paso fronterizo Casas Viejas fue abierto ayer para camiones y buses de pasajeros

● Autoridades encabezaron ayer la habilitación al tránsito de este importante cruce entre la Provincia de Última Esperanza y la provincia argentina de Santa Cruz. La inversión supera los seis mil 428 millones de pesos.

Pedro Escobar

pescobar@elpinguino.com

A las 8:30 horas de ayer se realizó la apertura provisoria del Paso Fronterizo Casas Viejas, para el tránsito exclusivo de vehículos de carga mayor y buses de pasajeros.

En terreno dieron el vamos al tránsito el delegado presidencial provincial, Guillermo Ruiz; el seremi de Obras Públicas, José Luis Hernández; el alcalde protocolar de la Municipalidad de Puerto Natales, Ricardo Urtubia; profesionales de la Unidad de Pasos Fronterizos del nivel central y de la Provincia de Última Esperanza; además de representantes de los gremios del turismo y del comercio.

Como informó el delegado presidencial, se habilitó sólo para el tránsito de vehículos de carga mayor y buses

de pasajeros, considerándose restricciones de velocidad debido a que aún la Dirección de Vialidad del Ministerio de Obras Públicas continúa ejecutando obras.

El delegado regional presidencial, José Ruiz, destacó la importancia de la apertura de este importante paso, que había permanecido cerrado por muchos meses.

Por su parte, el seremi de Obras Públicas, José Luis Hernández, sostuvo que "estamos muy contentos de haber cumplido con el compromiso que habíamos adquirido con los gremios del turismo y del comercio de la provincia, realizando hoy esta apertura que permitirá cambiar una ruta con ripio a una pavimentada, mejorando la conectividad, disminuyendo los tiempos de traslado y fomentando la seguridad vial para los usuarios".

Turismo

La apertura de este paso, que conecta a Chile con Argentina, fue especialmente valorada por el turismo local.

Noemí Ojeda, presidenta de Hostales de Puerto Natales, detacó que "como empresaria turística es un orgullo que las cosas se vayan haciendo y que hoy día haya resultado, una alegría por nuestros hermanos vecinos y por nuestro gente que viaja a diario, y bueno, en el tiempo irán solucionándose todo para que termine como Dios manda. Así que felicitar a la gente que se encargó de esto, sobre todo al seremi, a nuestro delegado y a la gente que estuvo acá".

Inversión y avance

En las obras, que presentan un 80 por ciento de avance, se invierten seis mil 428 millones 837 mil 931 pesos de financiamiento sectorial del Ministerio de Obras Públicas, estimándose su conclusión para enero de 2025.



El paso se abrió y de inmediato gran cantidad de público, a bordo de buses y camiones, volvió a cruzarlo.